

## Jelang MXGP Lombok, Kapolresta Mataram Hadiri Rakor Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2023 - 15:07



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB mengikuti kegiatan Rapat Koordinasi Dukungan Daerah Untuk MXGP Lombok Tahun 2023, bertempat di Aula Sangkareang Kantor Gubernur NTB. Senin, (22/05/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah, SE., M.Sc, Danrem 162 / WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, Sekda Provinsi NTB Drs. Ialu Gita Ariadi, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi, SIK, Dir Lantas Kombes Pol Djoni

Widodo SIK, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Forkopimda NTB dan Kota Mataram, Kabag Ops, Kasar Lantas Polresta Mataram serta sekitar 50 orang pelaku pariwisata se-NTB.

Dalam sambutannya Gubernur NTB Dr H. Zulkieflimansyah, SE, M.Sc menyampaikan bahwa hampir semua daerah mengalami krisis keuangan dikarenakan pandemi covid19 yang melanda tidak terkecuali NTB, NTB sangat di bantu dengan adanya event internasional seperti Motto GP.

Semua dibangun oleh pusat untuk kemajuan ekonomi masyarakat NTB, banyak manfaat yang kita dapatkan dari perhelatan Motto GP termasuk pembangunan fasilitas baru seperti jalan dan perbaikan rumah penduduk di sekitar sirkuit, itu semua berkat Presiden Jokowi, kata Gubernur

Gubernur NTB menjelaskan penyelenggaraan kegiatan internasional lainnya seperti MXGP yang diadakan di Samota, Samota yang dulunya tidak ada yang kenal, sekarang mengenal Samota dan dampak dari MXGP Samota perekonomian masyarakat di sekitar jdi meningkat, yang dulu harga tanah sangat murah setelah adanya MXGP harga tanah jadi melambung tinggi dan itu berdampak pada perekonomian masyarakat sekitar, ungkap Gubernur

Sekarang terpilihnya eks Bandara Selaparang karena faktor efesiensi, karena di Mataram terdapat banyak penginapan dan dekat dengan bandara, kegiatan MXGP dapat meningkatkan perekonomian masyarakat sekitar.

Walikota Mataram juga menyampaikan bahwa Pemkot Mataram dalam keterbatasan finansial akibat pandemi covid19 akan berusaha untuk mensukseskan MXGP agar bisa berjalan dengan baik

Ketua IMI NTB Lalu Herma Mahaputra menyampaikan progres pembangunan sirkuit MXGP sudah 25%, panjang 1600 meter dan kami di targetkn untuk selesai selama sebulan, dan untuk target penonton dari panitia menargetkan 100 ribu penonton.

Kemudian Kadis PUPR NTB, Danrem 162 / WB, Karo Ops Polda NTB juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan persiapan dan pengamanan yang akan dilakukan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat diminta keterangan bahwa Polresta Mataram sangat mendukung kegiatan MXGP, karena kegiatan tersebut sebagaimana dikatakan Bapak Gubernur NTB bisa mengangkat ekonomi NTB, kami akan mendukung pengamanan yang dilakukan bersama bersinergi dengan Polda NTB, TNI dan pihak terkait stakeholder lainnya. (Adb)